



Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern!

## <u>Update zur Corona-Situation an der VS Kramsach!</u>

Durch die Aussagen des Herrn Bundeskanzlers bezüglich der Personen, die sich seit dem 28. Februar 2020, in einem der isolierten Gebiete (Paznaun, St. Anton a. A., Heiligenblut) aufgehalten haben, hat sich die Situation neuerlich gravierend verändert.

7 Personen der Volksschule Kramsach besuchten am Montag, den 9. März die Volksschule Kappl. Diese 7 Personen begeben sich in Selbstisolation. Alle 7 Personen weisen keine Krankheitssymptome auf und fühlen sich gesund. Es ist dies eine reine Vorsichtsmaßnahmen. Die Personen waren auch nur zwei Stunden an der Volksschule Kappl und dort nur mit zwei Lehrpersonen in Kontakt. Die Selbstisolation endet am Sonntag, 22. März.

In dieser Zeit (Schultage: Montag bis Mittwoch) wird die Betreuung an der Volksschule Kramsach in reduziertem Ausmaß stattfinden. Lehrerinnen werden vor Ort sein und Ihr Kind betreuen. Ebenso wird die Tagesbetreuung durchgeführt. Laut Auskunft von Schularzt Dr. Hosp besteht geht kein Gesundheitsrisiko von diesen Lehrpersonen aus. Wenn Sie aber Bedenken haben, Ihr Kind zu schicken, lassen Sie es zuhause!

Übungsmaterialien sind für alle Kinder vorbereitet und werden den Kindern mitgegeben. Wenn Sie Ihr Kind nicht an die Schule schicken, können Sie die Materialien an der Schule abholen. Bitte melden Sie sich diesbezüglich bei Frau Mair (4a Klasse) vor Ort.

Auch ich bin von diesen Maßnahmen betroffen. Ich arbeite von zuhause aus. Wenn Sie mich telefonisch erreichen möchten, wählen Sie die Schulnummer und lassen das Telefon länger läuten. Ich habe eine Weiterleitung eingerichtet. Sie können mich aber auch per Email <u>direktion@vs-kramsach.tsn.at</u> erreichen.

Ich bitte Sie aus organisatorischen Gründen, die Klassenlehrerinnen zu informieren, ob Ihr Kind anwesend ist. Da die SchoolUpdate App aufgrund der hohen Zugriffszahlen österreichweit leider nicht stabil funktioniert, können Sie, wenn Sie die Telefonnummer haben, die Lehrpersonen gerne telefonisch oder per WhatsApp erreichen. Sie können den Lehrerinnen aber auch ein Email schreiben. Die Emailadresse der jeweiligen Lehrpersonen finden Sie auf der Homepage der VS Kramsach – www.vs-kramsach.tsn.at.

Danke für Ihr Verständnis! Bleiben Sie gesund!